



PRESSEMITTEILUNG

Personalie:

Dietmar Ederle ist neuer Aufsichtsratsvorsitzender der Kreisbau

Direktor der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen tritt Nachfolge von „Genossenschaftler-Urgestein“ Dieter Helber an / Kontrollgremium berät und unterstützt engagiert Kreisbaugenossenschaft bei ihren Bauvorhaben

Kirchheim unter Teck, im November 2020. – **Dietmar Ederle ist neuer Vorsitzender des Aufsichtsrats der Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG. Das ergab die Konstituierende Sitzung des Gremiums. Die Neuwahl war erforderlich geworden, weil auf der kürzlich durchgeführten Kreisbau-Mitgliederversammlung der bisherige Aufsichtsratschef Dieter Helber verabschiedet wurde. Das „Genossenschaftler-Urgestein“ war 21 Jahre Mitglied des Kontrollgremiums, hatte ihm neun Jahre als Vorsitzender vorgestanden. Zum neuen Stellvertretenden Vorsitzenden des Aufsichtsrates wurde Thomas Weise berufen.**

Die Aufgabe ist für Dietmar Ederle nicht neu: Der neugewählte Aufsichtsratschef der Kreisbau ist seit mehr als elf Jahren Mitglied des Kontrollgremiums. Der 59-jährige Bankbetriebswirt bringt als Direktor der Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen viel Erfahrung und Routine im Prozess der Prüfung von Bilanzen und Finanzen mit. Zudem ist der Vater von zwei Söhnen seit dem 17. Juli 2018, also seit gut zwei Jahren, in der Funktion des Stellvertretenden Aufsichtsratsvorsitzenden aktiv.

„Kontinuität in der Zusammenarbeit von Geschäftsführung und Aufsichtsrat ist ein wichtiges Pfund, um unsere Aufgaben heute und künftig zuverlässig erfüllen zu können – ganz im Sinne unserer Mitglieder und der Entwicklung des Wohnungsbestandes. Dietmar Ederle ist ein exzellenter Fachmann und seit Jahren ein vertrauensvoller Ratgeber. Wir freuen uns über die Personalie – ein gute Wahl“, ist sich Bernd Weiler, Sprecher des Vorstandes der Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, sicher und gratuliert dem Neuen an der Spitze des Aufsichtsrates.

Mit Diplom-Ökonom Thomas Weise steht dem neu gewählten Aufsichtsratschef ein ebenso kompetenter neuer Stellvertreter zur Seite. Der 55-jährige ist als Wirtschaftsprüfer und Steuerberater tätig und Partner in der Kanzlei Humburg, Gulde und Weise. Er gehört seit 25. Juni 2018 dem Kontrollgremium an. Bestätigt in der Funktion des Schriftführers wurde auf der aktuellen Sitzung des Aufsichtsrates Wolfgang Merkl.

Über die Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG:

Am 22. Juni 1919 gegründet ist die Kreisbau mit ihren Geschäftsfeldern BAUEN, VERMIETEN, VERKAUFEN, VERWALTEN, HAUSSERVICE und ENERGIEERZEUGUNG heute ein starkes

Unternehmen mit allen Leistungen „Rund um die Immobilie“, aber auch eines mit Traditionen und Werten. Den aktuell (Stand: Juni 2020) 3.848 Mitgliedern werden 1.643 Mietwohnungen mit einer Wohnfläche von 106.513 qm zur Miete angeboten - und das zu einer durchschnittlichen Nutzungsgebühr von 6,80 EUR je qm Wohnfläche. Weitere Wohnungen werden in Fremdverwaltung, darunter 1.684 Wohnungen in Wohnungseigentümergeinschaften, betreut. Am 28. August 2012 erfolgte die Eintragung der Verschmelzung der beiden Genossenschaften Kreisbaugenossenschaft Nürtingen eG und Baugenossenschaft Plochingen eG in das Handelsregister. Die Genossenschaft firmiert seitdem unter dem Namen Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG, hat ihren Sitz in Kirchheim/Teck und eine Filiale in Plochingen.

Mehr Informationen:

Kreisbaugenossenschaft Kirchheim-Plochingen eG

Bernd Weiler, Sprecher des Vorstands

Jesinger Str. 19 // 73230 Kirchheim unter Teck

Tel.: 07021/8007-0 //

eMail: info@kreisbau-kirchheim-plochingen.de //Web: www.kreisbau-kirchheim-plochingen.de

Presse: Jörg Wehrmann, Die Wortgewaltigen - Kommunikationsbüro

Mobil: 0177/8896889

eMail: jw@diewartgewaltigen.de